



Kia Ora, (heisst "hallo" in Maori)

Schon bald ist 1/3 meines Austauschjahres vorbei und habe noch so viel zu entdecken. Die 4 Monate waren so schnell vorbei, das ist unglaublich. Ich habe eine super Zeit hier in Neuseeland.

Ich lebe ausserhalb eines kleinen Dorfes namens Waimate. Die Leute hier sind alle sehr freundlich und helfen mir jederzeit. Ich habe 2 Host-Schwester und 2 Host-Brüder, Daniel (10), Eva (15), Jessica (17), Brendon (21) und natürlich meine Host-Eltern Ken und Shona Buckingham. Ich lebe hier auf einer Farm mit über 600 Schweine und 500 Rinder. Es ist eine gute Erfahrung für mich auf der Farm zu helfen. Das einzige was ich nicht so gut vertrage ist das Essen, was meistens aus Konservendosen-food oder Mikrowellen-food besteht. Nicht das ich es nicht mag doch als ich nach ca. einem Monat das erste Mal auf die Waage ging, hab ich gemerkt dass ich vielleicht etwas dagegen unternehmen sollte ☺. Seit dem gehe ich jede Woche ins Fitness, renne um den Block und Spiele Rugby mit dem Schul-Team.

In der Schule geht es mir super, habe viele Freunde und die Lehrer sind alle sehr nett und hilfsbereit. Meine Fächer waren Physical Education, Outdoor Pursuit, Englisch, Mathematik, Agriculture und Computer doch nach den Sommerferien habe ich dann andere Fächer. Die Schule ist hier sehr einfach, viel einfacher als in der Schweiz. Und ich muss auch keine Prüfungen machen. Doch trotzdem habe ich viel neues gelernt. Ein normaler Schultag sieht für mich so aus:

8:00 kommt der Schulbus bei unserem Haus vorbei

8:40- 8:50 haben wir Haus-meeting (Wir haben hier 4 verschiedene Häuser, fast wie in Harry Potter ☺)

8:55- 9:50 erste Schulstunde

9:55- 10:50 zweite Schulstunde

20 Minuten Pause

11:10- 12:05 dritte Schulstunde

12:05- 13:00 vierte Schulstunde

1 Stunde Mittagspause

14:00- 15:00 fünfte Schulstunde

nach der Schule spiele ich meistens Rugby mit den Freunden.

Über das Wochenende bin ich meistens eingeladen mit anderen Rotariern etwas zu unternehmen.

Ich hatte bis jetzt viele lustige und interessante Ausflüge. Nächste Woche wird eins meiner Highlights des Jahres sein. Ich gehe 3 Tage nach Queenstown mit den anderen RYE Students meines Districts und wir machen Bungee-jumping, Heliraffing, Skydiving,... Und direkt danach machen wir den 4-tägigen Milford Track.

Wie sie sehen habe ich eine unvergessliche Zeit hier in Neuseeland und es wird immer wie besser.

Ich möchte meinem Home-club vielmals danken dass sie mir diesen Austausch ermöglicht haben.

Viele Grüsse von Neuseeland

Patrick